

## **Sevilla capacitó a los adultos mayores en el uso de las nuevas tecnologías**

**Bogotá, 10 de abril de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-** El Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad Carcelario de Sevilla en el Valle del Cauca, capacitó a 81 internos de la tercera edad en temas relacionados con el uso de las nuevas tecnologías de la información.

Las jornadas de estudio se llevaron a cabo en seis equipos de cómputo, con los que se acogió a todos los participantes y los estudiantes de los demás Ciclos Lectivos Integrados -CLEI-. Cabe resaltar que las personas encargadas de dictar los cursos fueron internos que están redimiendo pena como monitores en el Área de Educativas del Establecimiento.

Los adultos mayores que se capacitaron tuvieron la oportunidad de conocer el manejo y uso de un computador, su funcionalidad y servicios. Con esta actividad también se busca que los participantes de una edad avanzada se vinculen a la sociedad con estos conocimientos, para así estar a la vanguardia en el uso de aparatos electrónicos.

Estas actividades son el reflejo de los avances de los programas de Atención y Tratamiento que han traspasado la barrera de la resistencia al cambio por parte de los adultos mayores, el desinterés por aprender nuevos conceptos, superar el déficit visual y cognitivo de algunos de ellos, la falta de coordinación con los dedos y el temor a dañar los equipos.

Este tipo de capacitaciones además de generar conocimientos académicos, también favorece la conexión y estimulación neuronal, aumenta la capacidad de atención y concentración y demás facultades cognitivas que se pueden ir perdiendo por la falta de estimulación o por los niveles de estrés que genera su condición de prisionalización.